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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE ADMINIS-
TRAÇÃO DO INSTITUTO DE CIÊNCIAS DA SOCIEDADE DE MACAÉ - ICM 

Aos quatro dias do mês de junho do ano de dois mil e dezenove, às dezessete  horas, na 
sala de Pesquisa e Extensão da UFF, na Cidade Universitária de Macaé, sito à Rua Aloí-
sio da Silva Gomes, 50 – Granja dos Cavaleiros – Macaé – RJ, foi realizada reunião de 
departamento de administração da Unidade de caráter ordinário com a presença dos 
seguintes professores: Profa. Isabel Cerchiaro, chefe de departamento e Presidente da 
Reunião, e os seguintes professores Ailton Silva Ferreira, Denise Nascimento, Izabela 
Maria Rezende Taveira, Giuliano Alves Borges e Silva, Ernâni Viana Saraiva, Leonard 
Barreto, Renata Celi Moreira da Silva e Luciano José de Oliveira e os discentes repre-
sentando o Diretório acadêmico DA-GUERRA, do Curso de Administração, do ICM, 
Ramon da Conceição Silveira e Joana Falbi, assim como a secretária do curso, Carina 
Baía de Santana, para deliberarem sobre: 1) Aprovação de progressão do professor Er-
nani. A comissão de progressão de pessoal docente do departamento apresentou parecer 
favorável à progressão do professor Ernani e o relatório da comissão foi aprovado, as-
sim como foi aprovada por UNANIMIDADE o processo de progressão do professor. 2) 
Devido à falta de candidatos para a eleição de chefe de departamento ocorrida, foi eleita 
uma nova comissão, sendo composta pelos professores Fabio Siqueira (presidente), Re-
nata Celi e Izabela Taveira, como representante dos discentes, o aluno Ramon da Con-
ceição Silveira. 3) Foi aprovado por UNANIMIDADE pelo departamento o acordo de 
cooperação técnico-cientifico entre o LAPEEX-PSOT, através de um projeto de exten-
são do Café com RH para o desenvolvimento de lideranças em relação à empresa con-
veniada, gerando pesquisas ligadas ao “ Grupo de Pesquisa em Gestão de Pessoas com 
Subjetividade na Área de Petróleo e Gás”, com contrapartida da empresa disponibi-
lizando visitas técnicas, e a publicação de livros. 4) Aprovação do Projeto Café com RH 
como participante pelo departamento e pela unidade do cadastro de entidades da Procu-
radoria Geral do Trabalho da 1a Região, do Ministério Público da União. 5) Foram 
aprovados os projetos de extensão e pesquisa dos professores, conforme a seguir: da 
professora Renata, os projetos de pesquisa (1)  Anticonsumo no Brasil e (2) Estudos so-
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bre o Comportamento do Consumidor no Brasil; da professora Denise, o projeto de ex-
tensão AVALIAÇÃO DA CERTIFICAÇÃO DA QUALIDADE DE EMPRESAS OFF-
SHORE”, do professor Ailton, o projeto de extensão CENTRO DE ESTUDOS 
AVANÇADOS DE PRODUÇÃO E LOGÍSTICA DE PETRÓLEO, GÁS E ENERGIA 
DO NORTE FLUMINENSE PARA SOCIEDADE BRASILEIRA ”, do professor Ail-
ton, o projeto de extensão e pesquisa LESUFF- LABORATÓRIO DE EMPREENDE-
DORISMO SOCIAL DE MACAÉ”, da professora Isabel, o projeto de extensão “CINE-
DEBATE UFF” e os projetos de pesquisa (1) O Fabuloso Destino do Anãozinho de 
Jardim de Amelie Poulin e (2) Projeto Felicidade. 6) Informes: foi criada uma comissão 
de PDU (plano de desenvolvimento da unidade) que informou que o curso de Direito 
criou várias comissões para cada demanda. Como melhorias, foi-se sugerido o planeja-
mento estratégico e equipamentos, entre outros. Os professores Ailton e Ernani irão ap-
resentar as ideias para que o departamento possa incluir e discutir. A professora Izabela 
e o aluno Ramon falaram sobre a participação no Repensar Macaé e o aumento da nossa 
participação na comunidade. A professora Renata Celi irá se ausentar na 1a semana de 
aulas para participar de um congresso. A professora Izabela comunicou que obteve a 
aprovação de 3 trabalhos no ENANGRAD e portanto, se ausentará no período de 19 a 
26 agosto para participar do evento. Não havendo nada mais a ser exposto neste item da 
pauta foi oferecida a palavra a quem mais quisesse usá-la e sem mais o que se discutir 
foi dada como encerrada pelo presidente a reunião ordinária, com os agradecimentos 
pelo comparecimento e participação de todos os envolvidos. Eu, Isabel Balloussier Cer-
chiaro, lavrei esta ata que vai por mim, Presidente da Reunião, chefe do departamento e 
os demais presentes assinada.  
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Ailton Silva Ferreira, __________________________ 
  
Denise Nascimento, _______________________ 

Ernâni Viana Saraiva, _____________________________ 

Giuliano Alves Borges e Silva, _______________________ 

Izabela Maria Rezende Taveira, ______________________________ 

Leonard Barreto, ____________________________ 

Luciano José de Oliveira, __________________________ 

Renata Celi Moreira da Silva, ____________________________ 

Ramon Conceição da Silveira, ______________________ 

Joana Falbi, _______________________ 


